

Missio Sancta – Editorial de la lettre d'informations #51 – été 2024 Le 25 Juillet 2024

« Mais le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre? » 1

Chers Bienfaiteurs, Partenaires et Bénévoles de Missio Sancta,

Cette première lettre d'informations de Missio Sancta porte le n°51 et non le n°1 car elle prolonge la tradition héritée du RES, trois fois par an, de vous remercier et de vous informer. Plus que jamais, nous avons besoin de réfléchir ensemble aux enjeux de notre mission de soutenir les missionnaires de l'Eglise catholique.



Depuis le lancement de Missio Sancta France le 8 décembre dernier l'équipe de direction assure une revue mensuelle des demandes issues des missions et approfondit les besoins matériels et spirituels des pauvres. Nous échangeons beaucoup aves les missionnaires sur le but profond des œuvres à soutenir afin de soigner les corps toujours en vue de nourrir les âmes. C'est notre vocation, soutenir les missionnaires dans le sens profond de la Mission depuis les apôtres ². Grâce à la fidélité de bienfaiteurs du RES qui ont spontanément apporté leur soutien à Missio Sancta, nous avons pu démarrer les premiers financements de projet et la première livraison de matériel médical est en cours vers Madagascar. Que chacun soit remercié et encouragé à poursuivre cette aide matérielle.

Conformément à ses statuts, Missio Sancta est soutenue dans sa mission et confortée dans ses fondations par des religieux et des religieuses qui ont accepté la tâche de nous conseiller dans les décisions importantes et de nous accompagner dans notre développement.

- Une première formation, fortement attendue par nos bénévoles, a été organisée fin juin à l'abbaye de Sept-Fons avec un chanoine de l'institut du Christ Roi Souverain Prêtre. Son intervention et les échanges qui ont suivi pendant 3 jours nous ont permis de revenir aux principes fondamentaux de la foi catholique afin d'éclairer les enjeux de notre mission. Vous trouverez dans cette lettre d'informations un compte rendu de cet enseignement qui invite chacun de nous, ami ou bienfaiteur, partenaire ou bénévole, à méditer sur le sens profond de la mission.
- Des entretiens avec les sœurs en charge de la Province des PSMC (Petites Soeurs Missionnaires de la Charité) à Madagascar permettent d'augmenter notre vertu d'espérance en approfondissant la façon pratique dont cette congrégation soigne avec une grande charité les corps en vue de sauver des âmes. Nous comprenons mieux leur vocation missionnaire de « Restaurer toutes choses dans le Christ « selon les propres mots de Saint Pie X pour qui « tout restaurer dans le Christ et ramener les hommes à l'obéissance divine sont une seule et même chose. Et c'est pourquoi le but vers lequel doivent converger tous nos efforts, c'est de ramener le genre humain à l'empire du Christ. Cela fait, l'homme se trouvera, par là même, ramené à Dieu. » ³

¹ Cf (Lc XVIII, 8)

² Cf (Mt XXVIII, 16-20)

³ Lettre apostolique *E Supremi*, 4 octobre 1903

• Une autre source de joie vient de missionnaires qui nous contactent spontanément pour prendre des nouvelles de notre nouvelle mission et échanger avec nous. Vous trouverez dans cette lettre d'informations la réflexion du frère Jean-Raphaël de la Croix Glorieuse (o.c.d) après nous avoir contactés depuis son couvent des carmes à Ndiaffate au Sénégal. Quel réconfort et quelle joie d'avoir son écoute sur ce qui constitue pour nous le cœur de notre apostolat! Sa réflexion nous concerne tous. En tant que prêtre carme en charge de prêcher des retraites aux religieux (ses) et prêtres, il apporte un regard spirituel profond sur ce qui est en jeu dans notre mission.

L'actualité de cette lettre d'informations n'est pas faite que de joie et d'espérance mais aussi de difficultés. La précarité matérielle de Missio Sancta se double d'un manque de bénévoles pour maintenir notre soutien aux missionnaires dans plusieurs pays. Une de conséquences est que *Missio Sancta* Suisse ne peut malheureusement pas être fondée pour l'instant en tous les cas. Cette situation engendre, juridiquement, une impossibilité de délivrer à nos bienfaiteurs en suisse un reçu fiscal donnant droit à une exonération de leur impôt sur le revenu. Néanmoins, les bienfaiteurs en Suisse qui le souhaitent peuvent tout à fait envoyer leurs dons à Missio Sancta France par virement bancaire (e-Banking). Un accusé de réception sera transmis par courrier postal.

La réalité des pays de missions est pleine de dangers: non seulement la misère use les corps, mais la nuit de la foi et l'immoralité issues des pays développés entraînent les progrès effrayants de la corruption comme d'idéologies et de religions qui s'opposent à l'évangile et nient la royauté sociale et la divinité de Jésus-Christ. Partout ou presque règnent l'indifférence et le manque de respect envers la vie à naître et la fin de vie, la déconstruction de l'identité biologique de l'être humain, le manque de soutien à la famille et à ses fondements naturels, la propagation du culte de la liberté comprise comme celle de faire ce que l'on veut sans Dieu, le développement du relativisme jusque dans la doctrine et la morale catholique, la recherche quasi exclusive d'un bonheur terrestre à tout prix. Cette confusion éloigne les âmes de la vie éternelle apportée par le Christ dans l'Eglise. La culture dominante est matérialiste et individualiste, fondamentalement anticatholique, opposée à la Sainte Église fondée par Jésus-Christ. Cette rébellion a rendu depuis un siècle inutile et incompréhensible pour un nombre sans cesse plus grand de personnes ⁴ le sacrifice du Christ comme le don de son très précieux sang versé sur la Croix. Or de nombreuses âmes, surtout chez les jeunes et les pauvres, ont soif d'approfondir leur foi.

Qui que nous soyons, un jour, nous aurons à nous demander : pour quoi est ce que je vis ? pour quelle raison vraiment suis-je prêt à travailler, à me sacrifier, et éventuellement à mourir ? N'oublions pas Jésus-Christ! « Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, et celui qui perdra sa vie à cause de moi, la sauvera ».5

Le groupe de prières se développe et vous permet de prier avec les missionnaires : Un nouveau groupe de prières s'est constitué autour d'Aurélie et de son mari Frédéric à Saint Denis de la Réunion. Vous pouvez recevoir ces intentions de prières en écrivant à <u>emmanuel.delaville78@gmail.com</u>

Comment soutenir *Missio Sancta*: Le site de *Missio Sancta* https://missiosancta.com/ permet aux bienfaiteurs, aux partenaires et aux bénévoles qui le souhaitent de nous rejoindre en s'impliquant personnellement ou en aidant matériellement notre nouvelle mission.

Faire un chèque: ASS MISSIO SANCTA France 1231 ROUTE DE REYNIES 82370 ST NAUPHARY

Faire un virement : IBAN : FR76 1780 7000 0485 5219 6998 890 BIC : CCBPFRPPTLS

Faire un don par CB: https://www.helloasso.com/associations/missio-sancta-france/formulaires/1

Pour en savoir plus : contactez Didier Roux <u>didierr7@outlook.com</u> 06.11.49.37.60 Geneviève Boudard <u>genevieve.boudard@gmail.com</u> 07.86.86.32.27 Edouard Montier <u>edouardm.mss@gmail.com</u> 06.50.27.24.27

Avec toute notre reconnaissance pour tout ce que vous pourrez faire pour *Missio Sancta* Edouard Montier

2

⁴ Entre 1910 et 2010 le nombre de non catholiques est passé de 1,4 milliards à 5,7 milliards malgré le zèle des missionnaires et le sang des martyrs des siècles passés.

⁵ Cf (Lc IX,24)